



## AUSSCHREIBUNG Nikolaus Sprint

Eisschnelllaufwettbewerb auf der 400 m Bahn im  
Eis- und Funfsportzentrum Ost, München, Staudingerstrasse 17

**am 04. und 05.12.2021**  
**Junioren/innen AK F bis A**  
**und Senioren / Masters (m/w)**

**Veranstalter:** Münchener Eislauf-Verein v.1883 e.V.

**Ausrichter:** Münchener Eislauf-Verein v.1883 e.V.

<b>Strecken:</b>		<b>1.Tag</b>	<b>2.Tag</b>
<b>Juniorinnen / Junioren</b>	AK F bis E	100 m, 300 m	100 m, 300 m
<b>Juniorinnen/ Junioren</b>	AK D bis A	500 m, 1000 m	500 m, 1000 m
<b>Senioren / Masters (m/w)</b>		500 m, 1000 m	500 m, 1000 m

**Wertung:** Jede Altersklasse (z.B. F1/F2..) wird separat gewertet.

Die Senioren/Masters (m/w) werden in Fünfjahres-Altersklassen eingeteilt wie bei der Ausschreibung DM, unabhängig von der Zahl der Teilnehmer. Zur Auslosung und zum Wettkampf können bei geringer Teilnehmerzahl benachbarte Altersklassen zusammengefasst werden. Sieger(in) ist, welche(r) die ausgeschriebenen Strecken durchlaufen und die niedrigste Punktzahl in seiner Altersklasse erreicht hat. Bei 100 m und 300 m gilt: Zeit gleich Punkte.

**Auszeichnung:** Bei den Junioren/Juniorinnen erhalten die 3 Erstplatzierten jeder Altersklasse Pokale, alle weiteren Teilnehmer Medaillen. Bei den Senioren/Masters (m/w) erhalten die Erstplatzierten jeder Altersklasse Medaillen, unabhängig von der Zahl der Teilnehmer einer Fünfjahres-Altersklasse.  
Alle Teilnehmer erhalten eine Teilnehmerurkunde.

**Startgebühren:** je Teilnehmer **15,00 €**

**Abmeldungen müssen bis spätestens 2 Stunden vor Wettkampf-Beginn erfolgen, ansonsten sind die Startgebühren zu entrichten**

<b>Teamleader-Bespr.:</b>	<b>Freitag</b>	<b>03.12.2021</b>	<b>18:00 Uhr Eisstadion (Wettkampfbüro)</b>
<b>Auslosung:</b>	<b>Freitag</b>	<b>03.12.2021</b>	<b>im Anschluss zur Teamleader-Besprechung</b>
<b>Startzeiten:</b>	<b>Samstag</b>	<b>04.12.2021</b>	<b>14.00 Uhr</b>
	<b>Sonntag</b>	<b>05.12.2021</b>	<b>09.00 Uhr</b>

### **Allgemeine Bestimmungen:**

Die Benutzung der Eisbahn geschieht für alle Teilnehmer und Trainer auf eigene Gefahr. Der Veranstalter und Ausrichter übernimmt keinerlei Kosten für Anfahrt, Unterkunft und Verpflegung. Mit der Abgabe der Meldungen wird die Ausschreibung anerkannt. Der meldende Verein garantiert, dass jeder seiner Teilnehmer in Besitz eines gültigen, ärztlichen Attestes ist.

**Die aktuell gültigen Corona-Regeln und die Schutz- und Hygiene-Regeln der Eisschnelllauf-Abteilung des MEV ist verbindlich durch die Vertreter/Trainer und Sportler der teilnehmenden Vereine einzuhalten.**

**Die schriftlichen Meldungen sind unter Angabe von Name, Vorname, Verein, Geburtsdatum bis spätestens 29.11.2021 an folgende Adresse zu richten:**

**Münchener Eislauf-Verein v. 1883 e.V.**  
**Staudingerstrasse 17**  
**81735 München**  
**Tel: 089-67909068**  
**Fax: 089-67909069**  
**Email: [wettkampfbuero@mev-1883.de](mailto:wettkampfbuero@mev-1883.de)**



## Announcement Nikolaus Sprint Cup

### Speedskating Championship Long Track 400m Oval

Eis- und Funsportzentrum Ost, 81735 Munich/Germany, Staudingerstr. 17  
Sprint Championship Juniors, Seniors and Masters  
04. / 05.12.2021

<b><u>Organizer:</u></b>	Münchener Eislauf-Verein v.1883 e.V.		
<b><u>Distances:</u></b>		<b>Day 1</b>	<b>Day 2</b>
	<b>Juniors</b>	F - E 100 m, 300 m	100 m, 300 m
	<b>Juniors</b>	D - A 500 m, 1000 m	500 m, 1000 m
	<b>Seniors/Masters (m/f)</b>	500 m, 1000 m	500 m, 1000 m
<b><u>Scoring:</u></b>	all Distances for all age groups (for example F1, F2 ...) Seniors and Masters (m/f): grouped in 5-years age groups, independent of the number of competitors. If less than 3 competitors in an age group register, the competitors will be shifted into the next higher age-group.		
<b><u>Winner:</u></b>	Every distance has to be run. The skater with the lowest number of points in his/her age-group will win. (100 m and 300 m: Time = Points)		
<b><u>Prize:</u></b>	Juniors: First, second and third of an age group will receive a cup and a certificate, the others will receive a medal and a certificate. Seniors and Masters: every competitor will receive a medal and a certificate		
<b><u>Cost:</u></b>	each competitor	<b>15,00 €</b>	
<b><u>Teamleadermeeting:</u></b>	<b>Friday</b>	<b>03.12.2021</b>	<b>6:00 pm Stadium ("Wettkampfbüro")</b>
<b><u>Drawing:</u></b>	<b>Friday</b>	<b>03.12.2021</b>	<b>after Teamleadermeeting</b>
<b><u>Start:</u></b>	<b>Saturday</b>	<b>04.12.2021</b>	<b>02:00 pm</b>
	<b>Sunday</b>	<b>05.12.2021</b>	<b>09:00 am</b>

Every participant and coach uses the ice rink at his/her own risk. The organizer and host does not cover any expenses for travel, accommodation and meals. Every attendee automatically accepts these rules upon registering. With the formal application the club guarantees, that every participant has got a valid medical certificate.

**The currently valid corona-rules and protection- and hygiene rules of the speed skating department of the MEV must be observed bindingly by the representatives / trainers and competitors of the participating clubs**

All registrations must contain the name, surname, association and birthday of the competitors.  
Registrations must arrive by 29.11.2021 at the following address:

Münchener Eislauf- Verein v. 1883 e.V.  
Staudingerstr. 17  
81735 München / Germany

Tel: + 49 / 89 / 67 90 90 68  
Fax: + 49 / 89 / 67 90 90 69

Email: [wettkampfbuero@mev-1883.de](mailto:wettkampfbuero@mev-1883.de)